

## Program Karya Bakti Daerah Tahun 2022 di Wilayah Kodim 0735/Surakarta Hari Ini Resmi Ditutup

Pardal Riyanto - [PARANGINAN.GO.WEB.ID](http://PARANGINAN.GO.WEB.ID)

Dec 6, 2022 - 13:24



SURAKARTA - Bertempat di Aula Dharmawangsa Komplek Makodim 0735/Surakarta Jl A. Yani No. 349 Kelurahan Kerten Kecamatan Laweyan, Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si secara resmi menutup Program Karya Bakti Daerah (KBD) Tahap III s.d VII Tahun 2022 di Kelurahan Tegal Harjo, Sriwedari, Pucang Sawit, Joglo dan Sumber, Selasa (06/12/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Surakarta Drs. Teguh Prakoso, Kajari Kota Surakarta Digdiyono Basuki Susanto, SH., MH., Wakil Pengadilan Negeri Kota Surakarta Subagyo, SH, Kabag Pemerintahan Pemkot Surakarta Drs. Gesang Prihanto, MM, dan segenap tamu undangan.

Dalam Sambutannya Dandim menegaskan Kegiatan karya bakti daerah yang telah dilaksanakan selama 21 hari kalender untuk setiap kelurahan merupakan upaya nyata Kodim 0735/Surakarta dengan Pemerintah Daerah Kota Surakarta bersama, aparat dinas terkait dan seluruh lapisan masyarakat dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa melalui percepatan pembangunan di daerah.

"Kegiatan ini membuktikan bahwa dengan gotong royong yang merupakan karakter masyarakat kota surakarta dan aparat dapat bersinergi dalam pembangunan baik fisik maupun non fisik dalam mengatasi berbagai permasalahan- permasalahan yang ada di lingkungan masyarakat."tuturnya.

"Saya berharap dengan adanya perbaikan saluran air dan betonisasi jalan ini dapat meminimalkan dan mengantisipasi terjadinya banjir pada musim penghujan nanti dan juga aktifitas perekonomian masyarakat dapat meningkat."tegas Dandim.

Lebih Lanjut Dandim menambahkan Keberhasilan Atas pencapaian Program Karya bakti Daerah tak lepas dari peran serta TNI dan seluruh Elemen Masyarakat sehingga Program Karya Bakti daerah th 2022 dapat terlaksana dengan hasil yang baik dan manfaatnya dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat.

"Program Karya Bakti daerah merupakan program pemerintah Daerah dalam pelaksanaan di lapangan dilaksanakan oleh TNI ,Polri beserta segenap elemen Masyarakat dengan di bantu ormas wilayah setempat dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan fisik dan non fisik serta terwujudnya kemandirian TNI dengan Rakyat."pungkas Dandim.

(Arda 72)